

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 85 (1976)
Heft: 5

Rubrik: En bref... nos sociétés sœurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

En bref... nos sociétés sœurs



Savez-vous...

... qu'en l'honneur du bicentenaire de la révolution américaine, la Croix-Rouge des Etats-Unis a temporairement adopté un nouvel emblème qui représente le drapeau américain et le drapeau Croix-Rouge entre-croisés et porte la mention suivante: Croix-Rouge américaine 1776-1976 bicentenaire de la révolution américaine; que par cet emblème, la Croix-Rouge nationale a choisi de mettre en lumière le rôle historique du mouvement de la Croix-Rouge dans le développement de la nation américaine?

... que malgré l'introduction des limitations de vitesse et la baisse généralisée des accidents de la route qui en découle, les ambulances de la Croix-Rouge néerlandaise ont dû s'occuper de 132 blessés en 1975 contre 124 l'année précédente?

... qu'en URSS, le nombre d'abonnés à la revue Croix-Rouge éditée en langue russe s'élevait, l'année dernière, à 170 000 environ?

... que le 13 janvier 1976, le Parlement d'Israël — la Knesset — a voté un amendement qui exempte le Magen David Adom¹ des droits de douane et des taxes sur les

équipements médicaux et autre matériel en provenance de l'étranger, requis pour accomplir les tâches vitales du MDA, qu'ils soient achetés par la Société ou reçus par elle comme dons?

... qu'à Lüdenscheid (Allemagne fédérale), il existe depuis fin 1975 un **Rotkreuz-City-Kindergarten** dans un grand centre commercial, destiné à permettre aux jeunes parents de faire leurs achats en toute tranquillité? Coût de prise en charge: un mark allemand à l'heure.

... que la Croix-Rouge du Paraguay a récemment inauguré à l'hôpital d'Asunción un nouveau service sous le nom de **banque des yeux**; que l'équipement en a été acquis avec l'aide du **Lions Club** national?

... que les bénévoles de la Croix-Rouge britannique ont été débordés de travail à la suite des actes de violence suscités par un match de football à Norwich; qu'au total, 33 blessés furent transportés dans le local de premiers secours du stade?

... que 400 000 soldats autrichiens ont donné leur sang à la Croix-Rouge de leur

pays depuis 1957, ce qui équivaut en tout à 135 000 litres?

... que depuis le 1er juillet 1945, le Service de recherches d'enfants de la Croix-Rouge allemande a réussi à établir pour 131 532 cas différents l'origine d'enfants âgés aujourd'hui de 25 à 30 ans, leur nom véritable ainsi que celui de leurs parents?

... que la Croix-Rouge yougoslave a fêté son centenaire l'année dernière, la société ayant été fondée au Monténégro en 1875?

... que grâce à une campagne nationale de grande envergure organisée par la Croix-Rouge japonaise, le nombre des dons de sang au Japon est passé de 70 000 il y a dix ans à 3 500 000 aujourd'hui?

... qu'il existe aujourd'hui 122 Sociétés nationales de la Croix-Rouge réparties sur les cinq continents, et que la Croix-Rouge de Belgique, fondée le 4 février 1864, en est la doyenne?

¹ Le Bouclier-Rouge de David n'a pas encore été admis au sein de l'organisation mondiale de la Croix-Rouge internationale et n'est pas membre de la Ligue (voir également notre Lettre du lecteur).